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Burgstaller wäre trotz aller Bedenken ein Königstransfer gewesen. Jetzt kommt
halt nur noch Fußvolk, fürchte ich.

Würde mich sehr gerne irren.

Das ist das Problem desjenigen der kommt. Bei großen Teilen der Fans wird er, so wie
du es jetzt ja beschreibst, als Fußvolk beschrieben werden.

Das finde ich sehr schade.

Burgstaller hätte wohl die größte Schnittmenge bei den meisten Fans gehabt. Wobei auch hier
durchaus kritische bis ablehnende Stimmen zu vernehmen waren. Sowohl hier im Forum als
auch draußen.

Bei Burgi wäre auch klar gewesen das, wenn er net in den ersten Spielen immer getroffen hätte
das dann auch wieder viele gewusst hätten das aufgewärmtes nix taugt und das er eh zu alt ist
etc.

Das liegt denk ich mal an unserem doch recht großen und heterogenen Umfeld.

Also mal schaun wers wird.

Mich würde es nicht stören wenn es Daferner nicht ist.
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